

# *L'équipe cubaine de boxe complète sa préparation à Lima*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- L'équipe de boxe qui défendra les couleurs de Cuba aux Jeux Panaméricains de Lima à partir du 26 juillet réalise en ce moment une base d'entraînement dans la capitale péruvienne.

Le commissaire de la discipline, Alberto Puig, a déclaré que les boxeurs s'emploient à obtenir une forme optimale.

Il a fait remarquer leur disposition et leur connaissance du niveau d'exigence de la compétition.

« Nous savons que nous allons nous mesurer à des adversaires très forts, y compris des médaillés à des tournois d'élite et des boxeurs expérimentés mais l'équipe rassemble des hommes à même de décrocher au moins 7 titres » a souligné Alberto Puig.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/196386-lequipe-cubaine-de-boxe-complete-sa-preparation-a-lima>



**Radio Habana Cuba**